

Gedenktafel an der Asklepios-Klinik Gauting

Etliche Mitglieder unseres Vereins beteiligten sich bei der Enthüllung der Gedenktafel, die nun am Eingang der Gautinger Asklepios-Klinik an die Geschichte des dortigen DP-Lagers erinnert.

Holocaust-Überlebende Rita Kratzenberg sprach ein jüdisches Versöhnungsgebet, worauf Ursula Kreis-Schaffert und Thomas Schaffert im Beisein von Landrat Frey, Landtagsabgeordneter Eiling-Hütig, Bürgermeisterin Kössinger, Vizebürgermeister Dr. Sklarek und weiteren Organisatoren das Lied "Ose Shalom" in hebräischer und deutscher Sprache vortrugen.



Unser Vereinsvorsitzender Hannes Stumpf enthüllte abschließend gemeinsam mit Rita Kratzenberg die Gedenktafel.



Weitere Informationen:

04.11.2024 Süddeutsche Zeitung: [Gedenktafel an der Asklepios-Klinik Gauting](#)

04.11.2024 Münchner Merkur (Starnberg): [Gedenktafel an der Asklepios-Klinik Gauting](#)

05.11.2024 Münchner Merkur (Starnberg): [Lesung aus der DP-Lagerzeitung in Gauting](#)